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青海互助天佑德青稞酒股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2023-001 

投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

√现场参观  

□其他  

参与单位名称及

人员姓名 

珠海市海泽股权投资基金管理有限公司尤其良；个人投资者韩跃峰。 

时间 2023年 3月 16日 

地点 公司七楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事长李银会，董事、总经理万国栋，董事、副总经理、营销中心总经理范文丁，

董事、副总经理冯声宝，董事、董事会秘书赵洁，副总经理、财务总监郭春光。 

投资者关系活动

主要内容介绍 

1、投资者参观公司生产厂区； 

2、投资者与公司高管交流。 

附件清单（如

有） 
天佑德酒投资者交流活动会议纪要 

日期 2023年 3月 16日 

 

 

 

 

 

 

 



附件：天佑德酒投资者交流活动会议纪要 

1、公司产品品质很好，尤其是国之德真年份从口感及其他各方面都有不错的优势，但

是感觉产品有很多东西未挖掘出来，公司未来更大的空间也应该在省外市场。公司对于后期

的销售有何考虑？ 

天佑德酒在青海及省外市场的占有率基本在 75%、25%。结合公司经营发展逻辑，公司制

定了 3-5年规划。青海作为天佑德的根据地，首先是要守住青海大本营。次高端国之德，高

端天之德锚定品牌高度；同时抓中低端产品打造，如：家之德、人之德及世义德散酒品牌。

同时，结合行业发展逻辑，天佑德的产品也逐渐向次高端、高端层面提升。在产品线布局方

面，主要是围绕 500元左右的次高端产品国之德真年份进行布局。中高端产品量不大，但是

内行能够看到品牌高度，这是第一个主线；修身齐家治国德天下，天之德、国之德、家之德、

人之德为第二个主线；从天之德、国之德等，各产品都有对焦的相应品牌。 

投资者感觉产品的好多东西未被发掘出来，其实主要是在表达和宣传上，公司产品好的

东西非常多，水、粮、环境、工艺，都是亮点，最近在研究怎么向消费者表达、传达。比如

雪山融水与普通河水、粮食与高粱的区别。 

公司未来的销售方向主要有以下几点： 

第一，围绕增长逻辑，品质在提升的同时，提炼如何向消费者传达、传递产品内在的东

西；公司通过多年积累，有接近 5万吨原酒，有足够的陈酿原酒保证品质。 

第二，从两个方面增长信心。今年最明显的变化一是终端利润空间提升；二是消费者消

费意愿快速恢复，公司对产品的认知表达与消费者差距逐渐拉近。 

第三，省内省外市场的定位。青海是大本营，青海解决生存问题；外阜市场是发展问题。

将来在销售模式上：找有消费潜力的地方去做，有消费能力的地方去做。更加倾向于有消费

基础的营销，比如晋陕豫市场，有一定的消费基础，目前也有一定的销售增量。一个是沿海

市场及是经济消费市场，有人口基础、有消费需求，有购买力。 

2、希望公司整体业务结构能够聚焦。全国市场上，对产品的识别度较低，公司准备如

何解决？ 

产品聚焦这块，公司的主业一直是白酒，目前品类确实较多。公司品类较多，出于天佑

德青稞酒的历史原因以及天佑德所处的位置，青海 500 多万人口，喝酒人口只有 200 余万，

因此除了打造红四星这种大单品外还要全价格带覆盖，才能更好的覆盖核心大本营市场。公

司现在主导青海，其他重要市场一体化，逐步推进全国一盘棋。比如，甘肃、晋陕豫等市场。

省内目前主要是产品升级，推出 100-200 元价位的起量产品。同时不断做结构升级，在原有

深度分销模式下增加配额制。省外市场，占比较小，但是有很好的发展空间。 



3、省外市场的组织架构上，会有什么变化？是否会增加营销费用。 

公司目前确实在做组织架构调整的工作，公司在省外的市场，主要由子公司北京天佑德

负责。公司向北京公司调遣了营销方面的人力，来做省外市场的支撑，把晋陕豫作为重点投

入来做，同时寻求潜在消费者领袖，如援青，对青藏高原感兴趣的一些客户群体。 

公司在组织架构调整方面，所增加的营销费用在预算范围之内，更关注以果为本，用成

绩来说话。 

4、天佑德在省外布局还不成熟的情况下，计划以多快的速度完成省外布局？ 

公司对于省外，一直都有布局。省外市场是发展的关键，但是发展过程中不确定因素很

大，根据公司的成长逻辑，应该会在 5年后有改观。 

5、如何加大公司产品的渗透力度？ 

公司会在确保维持正常利润留存的情况下，拿出一部分利润来支持市场，保证产品的宣

传工作。 

6、公司产品高端化开发，将来在产品开发方面有什么布局？ 

公司在生产技术方面，投入了大量的精力；并且致力于把品质做到极致，有了高品质的

原酒，营销端，产品就可以进行排列组合，开发出市场需要的产品。做品质的过程中，未来

将持续赋能，首先做好，其次讲好。在历史、文化、工艺、香型、健康等方面持续发力。 

 

 


